



Aufgrund der vorgeschriebenen Abstandsegelung werde ich montags einige Veränderungen vornehmen müssen.

1. der BMW-Kurs findet bis auf Weiteres nicht statt
2. der Stepp-Kurs verschiebt sich 30 Minuten nach hinten
3. der Cycling-Kurs wird stattfinden, jedoch begrenzt auf maximal 10 Personen. Da dieser Kurs sehr gut besucht wird, biete ich folgende Alternative für die „Spinner“ an:

17.30 Uhr bis 18.20 Uhr findet der 1. Kurs statt
(haben genügend Zeit alles zu desinfizieren)

18.30 Uhr bis 19.30 Uhr findet der 2. Kurs statt

Aufgrund der vorhandenen Kapazitäten haben wir uns nur für den Cycling- sowie Jumping Kurs eintragen müssen.

Bitte ab sofort auch für die anderen Kurse in die vorgesehenen Listen eintragen, damit gewährleistet ist, dass der vorgeschriebene Abstand eingehalten wird.

Noch eine wichtige Info:

ich bin verpflichtet, den Familiennamen, Vornamen und eine Telefonnummer von Euch sowie den Zeitpunkt des Betretens und Verlassen des Studios zu dokumentieren, damit eine etwaige Infektionskette nachvollzogen werden kann. Andernfalls könnt Ihr das Studio nicht nutzen. Die Dokumentation muss ich für die Dauer

von 4 Wochen nach dem Besuch aufbewahren und dem zuständigen Gesundheitsamt auf Verlangen vorlegen.

Das gilt sowohl für den Kurs- als auch für den Fitnessbereich. Die Trainingsdauer im Fitnessbereich sollte auf eine Stunde beschränkt werden, damit auch andere Kunden die Möglichkeit haben, zu trainieren.

Ich möchte Euch bitten im Eingangs-WC-und Umkleidebereich eine Maske zu tragen. **Zum Training**, Eure Entscheidung.

Ich bitte um Verständnis.

Es kommen auch wieder unsere „alten“ Zeiten. Hauptsache wir bleiben gesund.

Ich freue mich ganz riesig auf Euch.

MARIA